

MENSAJE DE DIRECCIÓN

Un nuevo año, una nueva posibilidad de seguir avanzando en nuestros proyectos, cada uno de ellos, orientados a la mejora continua de nuestros programas y servicios. Estamos felices de mantener alianza con financiadoras, voluntarios y amigos, ya que eso nos permite continuar con la misión organizacional. Les reiteramos nuestro agradecimiento por la confianza brindada y les invitamos a seguir de la mano con nosotros para que más niños, adolescentes y familias de la CDMX, tengan oportunidades de vivir una vida libre de adicciones. Los exhortamos a seguir nuestras redes sociales para que se mantengan al día de todas las acciones que llevaremos a cabo en los siguientes meses.

¡ Muchas gracias por su apoyo !

Lic. Blanca Ferreyra Alarcón

Dirección General

TRATAMIENTO



Construyendo comunidad en días festivos

Las fiestas y el fin de año favorecen el consumo y los excesos por la presión social, la ruptura de rutinas y las tensiones emocionales y económicas, mientras disminuyen los apoyos disponibles. Esto muestra que el contexto social influye fuertemente en el consumo de drogas y subraya la importancia de mantener redes de contención y hábitos saludables en épocas festivas; así, JLE se ha mantenido trabajando con los jóvenes para que vivan esta etapa lejos del consumo de sustancias.

El 05 de diciembre llevamos a cabo nuestra tradicional posada con los beneficiarios; un verdadero espacio de convivencia, alegría y buenos deseos compartidos. Fue un recordatorio de que las conexiones humanas y el apoyo mutuo, tienen un impacto profundo. Finalizamos el evento con vínculos más fuertes y con la certeza de que seguir construyendo comunidad, es el mayor regalo de esta temporada.

“Solo tú puedes hacerlo, pero no puedes hacerlo solo”.

José G. Rico Carrillo

Responsable del Área de Tratamiento

PREVENCIÓN

Fortalece Redes en la Feria Vecinal

Tuvimos el gusto de participar en la Feria Vecinal organizada por la Red Conéctate por México. A través de un stand interactivo con actividades lúdicas, materiales informativos y espacios de diálogo, logramos acercarnos a la comunidad para hablar sobre la importancia de la prevención de adicciones, el autocuidado y los factores protectores. Fue un espacio vivo, cercano y participativo, que nos permitió escuchar, compartir y fortalecer la red comunitaria desde una perspectiva humana.



El Equipo de Prevención les desea un 2026 lleno de paz, salud, cuidado y momentos significativos.

Gracias por acompañarnos, confiar y ser parte de este camino en la prevención de adicciones.

Edith Pelcastre Menzoza
Responsable del Área de Prevención

DESARROLLO INSTITUCIONAL

Inicia 2026 con nueva campaña de fondeo masivo



El 2025 fue especialmente significativo para JLE, pues cumplimos 40 años de trabajo continuo. Durante cuatro décadas hemos acompañado a niños y adolescentes de escasos recursos que enfrentan problemas de farmacodependencia y conductas de riesgo, así como a sus familias.

Gracias por ser parte de esta historia. Tu apoyo ha hecho posible que hayamos llegado tan lejos y será clave para seguir construyendo un futuro más saludable y esperanzador para quienes más lo necesitan.

Gerardo Martínez Blancas
Asistente de Desarrollo Institucional.

Hemos lanzado nuestra nueva campaña de fondeo masivo: "Semillas de Esperanza, 40 años promoviendo la salud mental", destinada a fortalecer el Programa de Atención a la Salud Emocional, un espacio seguro donde cada persona puede comprender lo que siente, trabajar profundamente la ansiedad, la depresión y otros desafíos emocionales. Te invitamos a escanear el QR para mayores informes.

